
    令和 3 年度第５回白樺会班長会議（書面会議）議事録 

２０２１年 ９月３０日 

                                                 会長  山本 正幸 

１． 報告事項 

（１）敬老祝い金贈呈について 

     喜寿の方４名、米寿の方６名 合計１０名の方に贈呈。 

 

 

 （２）ふれあいいきいきサロンより 

    計画通り進行中。 

 （３）パークゴルフクラブより 

    今年は中止と決定。 

 （４）防犯防災部長より 

    青葉児童会館に防災の旗を設置。 

（５）９月８日予定の市主催の町内会会議等のデジタル化推進会議は延期。 

（６）青葉町自治連合会からの報告事項 

   ①市より、生活道路の新たな除雪方法の試行について 

      ２０㎝以上の大雪時のみ夜間の新雪除雪、「整正作業」の頻度を増やし、時として「簡

易除雪」を実施する。 

       今年度２０地区以上（各区２地域以上）の試行を目標とのこと。尚、青葉地区が対象地

区かは未定。 

     ②令和３年度共同募金運動開始（１０/１～１２/３１） 

       白樺会は一括募金で協力予定。 

     ③環境部より（青葉中央公園）   

       １０月１４日（木） 花壇へ落ち葉堆肥入れ 

       １１月 ５日（金） 落ち葉堆肥作り         

     ④第４９回衆議院議員選挙について 

       〇第１０区投票区（白樺会会員対象地域）は、新たに青葉児童会館にて実施。 

       〇投票立会人の依頼が白樺会にあり、井上副会長に依頼中。（投票日が未定の為、現

在未定。） 

     ⑤冬の交通安全市民総ぐるみ運動     １１/１３（土）～１１/２２（月） 

 

２．検討事項 

 （１）今年から来年度にかけてのマス花壇メンテナンスについて、次のことを提案します。ご検討

をお願いします。 

 

 

① 来年度から実施したい・・・・マス花壇ボランティア募集 

② メンテナンス用機材の先行確保 

③今年中に整備すべき花壇の土壌改良作業の実施 

◎班長さんには、配布・集約・報告にご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

回覧 



 ＜もう少し具体的には＞ 

    来年度ボランティア（５人程度、水やり中心）をお願いする。そのために、水を運ぶ台車、水

入れポリタンク等の用具、培養土等の購入を今年度で行う。 

また、降雪前に一部花壇の土壌改良作業（初めての試み）を実施するか？その場合の箇所

と人員確保を検討する。（事実上、改良困難箇所は、バレルやコンテナー利用も可？） 

 

    因みに、来年度実施したいマス花壇ボランティアには５～９月で月額 1,000 円（一人

5,000円）の水道代・活動費支給も考慮したい。  

 

 （２）今年度の白樺会レクリエーション（日帰りバス旅行等）の実施について 

   ◎担当役員より 

      前回の班長会議で、９月頃まで様子を見て決めたいと提案しました。現在の所、当面は

無理だと思いますが、状況を見て今年度中に実施できればと考えているところです。もう

少し検討します。 

 

３． 今後の白樺会の予定 

 ■福祉部工藤部長より 「ふれあいいきいきサロン」について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

白樺会ホームページQRコード 

１０月  「ふれあいいきいきサロン通信」特別号の発行。カボチャをテーマに９月にレシ 

ピを募集し、１０月中に発行。同時にカボチャをプレゼント。レシピは白樺会ホ

ームページでも紹介する。（名前はイニシャルのみ。） 

１１月  白樺町内会のイイね！写真ハガキ送付。（準備中。） 

     オリジナルカレンダー制作。来年の願いやテーマを募集し、その文字を入れて 

作成する。 

  １２月  オリジナルカレンダー届け。１１月に作成したカレンダーを上～中旬に、今年の 

ご挨拶と共にお届けする。 

 

 今回の班長会議も書面会議でした。 

班長さんから質問、意見、要望等は特にありませんでし

たので、了承されたということで進めて行きたいと思いま

す。 


